

# PERS

## Pantau Perkembangan Banjir Cerme, Serka Siswandi Ingatkan Masyarakat Tetap Perhatikan Faktor Kesehatan

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 28, 2022 - 14:26



GRESIK - Serka Siswadi, Babinsa Koramil 0817/08 Cerme melaksanakan kegiatan pemantauan kondisi banjir akibat curah hujan dan luapan kali lamong yang menggenangi wilayah Desa Morowudi, beberapa sektor yang terendam hingga saat ini diantaranya pemukiman warga, jalan desa, tambak serta area persawahan milik masyarakat sekitar, Senin (28/11/2022).

Kegiatan ini menjadi perhatian Serka Siswandi dengan harapan masyarakat yang terdampak banjir tetap dalam kondisi aman dan sehat sehingga dirinya langsung

terjun ke lokasi untuk menghibau dan mengingatkan masyarakat untuk tetap memperhatikan faktor keamanan dan kesehatan dalam kondisi banjir.

Dalam pemantauannya, Serka Siswandi juga berkoordinasi dengan Perangkat Desa dengan tujuan untuk melancarkan setiap tugas kewilayahan dan mendapatkan hasil yang lebih efektif baik dari segi data informasi kondisi wilayah lingkungan, informasi segala permasalahan yang ada di ruang lingkup masyarakat, termasuk saat ini situasi di Desa Morowudi yang sedang dilanda banjir yang mengakibatkan beberapa sektor dan rumah warga tergenang air.

Serka Siswandi mengatakan, Walaupun untuk saat ini ketinggian air sudah mulai surut dan berkurang, namun sebagai seorang Babinsa harus tetap siaga dan terus melakukan komunikasi dengan sejumlah unsur Pemerintahan Desa sebagai antisipasi terhadap kondisi yang bisa saja berubah.

“Kami akan terus melakukan koordinasi secara langsung dengan Perangkat Desa dan instansi terkait guna mendapat perkembangan informasi dan situasi di lapangan yang terupdate, selain itu kita juga langsung memantau desa binaan yang sedang terdampak banjir akibat luapan kali lamong, selain itu kami juga mengingatkan seluruh masyarakat untuk tetap memperhatikan faktor kesehatan, karena situasi seperti ini rawan banyak penyakit yang dapat menyerang.” ujarnya.

“Dengan terjalin ikatan silaturahmi dan Komunikasi Sosial yang baik sangat berpengaruh penting sebagai penunjang tugas dan tanggung jawab seorang Babinsa guna mengetahui kondisi dan perkembangan wilayah binaannya melalui data perkembangan wilayah teritorial, dan yang terpenting dapat memudahkan dan merespon cepat untuk membantu meringankan beban rakyat dalam segala situasi.” Pungkas Siswandi.(Pen0817).